

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
Agnes Dürr, Dorfstr 8, 82110 Germering



Herrn  
Oberbürgermeister  
Andreas Haas  
Stadt Germering

Germering, 16.7.2015

Antrag auf Aufhebung des Beschlusses vom 18.6.2015 des Hauptausschuss zur Teilumbenennung der Oskar-von-Miller-Straße in CeWe-Straße

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

der Hauptausschuss hat in seiner Sitzung am 18.6.2015 beschlossen einen Teil der Oskar-von-Miller-Straße in CeWe-Straße umzubenennen.

Leider wurde erst danach bekannt, dass das Kürzel CeWe vom Firmengründer zu Ehren von Carl Wöltje, seinem Schwiegervater, gewählt wurde. Dieser war Mitglied der NSDAP und mehrerer nationalsozialistischer Unterorganisationen. Eine Straße so zu benennen hieße ein Mitglied der NSDAP zu ehren. Deshalb stellen wir den Antrag auf Aufhebung des Beschlusses.

Mit freundlichen Grüßen

Agnes Dürr